

Antrag

24.11.2024

Mehr Sicherheit durch Markierungen des Rad- und Fußweges bei Tankstellenausfahrt

Der Bezirksausschuss Bogenhausen fordert die Stadt München auf bei den beiden Ausfahrten der Aral-Tankstelle an der Richard-Strauss-Straße den Fußweg und den Radweg in einer Signalfarbe einzufärben um die rein- und rausfahrenden Autos auf den Fuß- und Radverkehr aufmerksamer zu machen.

Begründung:

Immer wieder kommt es an den beiden Ein- und Ausfahrten der Aral Tankstelle in der Richard-Strauss-Str. zu beinahe Kollision zwischen Autos und Fußgänger*innen oder Fahrradfahrer*innen, da die Autofahrer*innen nicht auf den Fuß- und Radverkehr achten sondern schnellstmöglich Lücken im Verkehr auf der Richard-Strauss-Straße zu erreichen.

Um die Aufmerksamkeit auf die anderen Verkehrsteilnehmenden und deren Vorrang zu richten, hilft die Einfärbung der Wege in den Ein- und Ausfahrten.

Antragsteller*innen:

Miriam Grottenthaler

Petra Cockrell und Samuel Moser (Fraktionssprecher*innen)

+ Fraktion Bündnis 90/Die Grünen